
週次報告、MTGとりまとめ（2016/7/3時点） 

１．各担当者の進捗報告、来週の予定 

 

 

 

２．MTGとりまとめ（7/8） 

sizuya さん、NT 金沢に行くときに拾ってもらうのどこら辺にしますか？あと、向こうで総

会的なものをやるとかなんとかだったような。(j_rocket_boy) 

15 日は 15 時から病院の診察があって 17 時に終わってそのまま大阪のラボにいってくたば

っているのでラボでピックアップする方向で考えてます(sizuya) 

では、来週の今頃はラボに向かうことにします。(j_rocket_boy) 

今回は理事会だけさくっと実施します。 社員総会は設立時社員 2名のまま更新かけていな

いので理事会を受けて社員総会で合意とります。 現状の社員:kikyouya,sizuya 

内容としては定款第 8 条の会費の部分になります。 附則で暫定額決めているけれどこれを

担当者（部門） 今週の進捗 来週までの予定 

Sizuya [銀行口座開設関係] 

7月 4日付で口座開設手続きが終わりました。 

予定していた開設手続きはこれで終わりましたので

本件 FIXします。 

 

Ken_ini お疲れ様です。 

8月に京都で「小型衛星の科学教育利用を考える会」

の 3 回目の会合を開催します。 

いい交流の機会になると思いますので、SOMESATの紹

介などの話題提供や 

ご参加をご検討いただければ幸いです。 

http://uchiyama1.ed.shizuoka.ac.jp/~sess/ 

 

Bigben おつかれさまです。 

先週は残念ながら KiCAD での作業できず、進捗はあ

りません。 

 

KY ネギフリ機構の検討をしました。 

フレーム含めて全て１枚の板金で製作し、曲げて加

工すれば楽かなと思いました（動力は人工筋肉）。 

 

Hem ネギフリ機構の検討をしました。 

フレーム含めて全て１枚の板金で製作し、曲げて加

工すれば楽かなと思いました（動力は人工筋肉）。 

 



そのまま第 8 条に規定する会費にして来年度以降も適用して良いか合意とります。以上

（sizuya） 

 

任意団体の刷新に合わせて、sizuya さんも加入してほしいという話ですが、とりあえず問

題ないですかね？(hem) 

それは問題なしです(sizuya) 

了解です。 んで、一応差し支えなければ、来週の MTGの時間を使って任意団体の総会を（現

行 3人中 2人で）開ければと思うのですが、よろしいですか？>kikyouyaさん 

了承取れれば通知他文書案 upします。(hem) 

たぶん大丈夫です・・・土曜日は朝っぱらから出発の予定です。(kikyouya) 

了解です。内容は決まってるのでちゃちゃっと時間内に済ませられれば では、後で文案等

up（個人情報絡むものはメールで送付）しますので、よろしくお願いします(hem) 

一応、現行 3名というのは私が含まれてない状態で 3名でよかったよね(sizuya) 

Yes(hem) お k 

 

 


